Retorna Conjunto Folklórico Nacional de Cuba al Teatro América



La Habana, 29 nov (RHC) Con un programa concierto retornó el Conjunto Folklórico Nacional de Cuba a los escenarios nacionales este fin de semana, cumpliendo los protocolos sanitarios para evitar el contagio de la Covid-19.

La propuesta estuvo dedicada a homenajear al Comandante en Jefe de la Revolución cubana, Fidel Castro, en el quinto aniversario de su partida física, en tanto, conmemoró los 502 años de la Villa San Cristóbal de La Habana.

El Teatro de Variedades América recibió a la compañía que dirige el maestro Manolo Micher, con una selección de conocidas obras de su repertorio de las manifestaciones culturales yoruba, carabalí, franco haitiano y de la popular cubana. (Fuente: Radio Rebelde)



Radio Habana Cuba